
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0556/2012 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Sachstand 

Sportentwicklungsplan (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der zielgerichteten Weiterentwick-

lung des beschlossenen Sportentwicklungsplanes? 

 

Die durch den Sportentwicklungsplan erarbeiteten Vorgaben werden im 

Rahmen der finanziellen Möglichkeiten wie folgt umgesetzt: 

 

Die Wiederbesetzung der offenen Stellen soll bis 1.4.2012 abgeschlossen sein.  

Die Überprüfung der Hallen- und Platzbelegungen im Hinblick auf die Rich-

tigkeit und dem Ziel freie Ressourcen zu erschließen ist noch nicht abge-

schlossen. Derzeit liegen der Sportverwaltung rund 75% der versandten Um-

fragebögen zur Auswertung vor. 

Neue Trendsportarten wie die Einrichtung eines Biker-Parcours werden unter-

stützt.  

Weiterhin erfolgte die Beauftragung einer Machbarkeitsstudie für eine Multi-

funktionshalle in Mainz an ein entsprechendes Institut. 

 

 

2. Welche konkreten Schritte sind als nächstes geplant? 

 

Aktuell wird die Anlegung eines Orientierungslaufpfads in Mainz geprüft. 

Des Weiteren erfolgt der Aufbau einer Vereinsdatenbank mit dem Ziel, ent-

sprechende Angebote der Vereine zu bündeln und der  Bevölkerung bereit-

zustellen.  

  

 

 

Mainz, 23.03.2012 

 

 

gez.  

 

Günter Beck 

Bürgermeister 


